

An die Medien

MEDIENMITTEILUNG vom Mittwoch, 24. Oktober 2018, mit einem Foto



Domenico Sposato neuer Geschäftsleiter der Caritas beider Basel

Der 43-jährige Domenico Sposato wird per 1. November 2018 neuer Geschäftsleiter der Caritas beider Basel und übernimmt die Nachfolge von Bettina Zeugin. Sposato war zuletzt Bereichsleiter und Mitglied der Geschäftsleitung des Schweizerischen Arbeiterhilfswerks (SAH) in Bern. Weitere Angaben entnehmen Sie bitte der nachfolgenden Auflistung.

Neue Leitung | ab wann | Bisheriges

Herr Domenico Sposato, Jahrgang 1975 von Roggwil BE, wohnhaft in Basel, ist zurzeit Bereichsleiter und Mitglied der Geschäftsleitung vom SAH Bern. Nach seiner Ausbildung zum Maschinenmechaniker, Reallehrer und Schulleiter schloss er an der Universität Basel ein Studium in Volkskunde, Medienwissenschaft und MGU (Mensch, Gesellschaft und Umwelt) mit dem Lizentiat ab. Er ist Vorstandsmitglied im nationalen Dachverband der Arbeitsintegration Schweiz und im Verein Frabina, einer Beratungsstelle für Männer und Frauen in binationalen Beziehungen. Aktuell ist er beim SAH Bern verantwortlich für die berufliche und soziale Integration von Sozialhilfebeziehenden und Arbeitslosen.

Wir helfen Menschen.

Motivation

Meine grundlegende Arbeitsmotivation ist, mich für gute Strukturen einsetzen und das in Organisationen, die ich als «gut» und «glaubwürdig» einstufe. Da ich die Visionen der Caritas beider Basel zu 100% richtig und wichtig finde, war es ein grosser Wunsch von mir, bei Caritas beider Basel zu arbeiten. Insbesondere die grundlegenden Punkte Solidarität, Gerechtigkeit und Frieden sind zentral. Wenn in einer Gesellschaft diese Werte gelebt werden, ist nämlich möglich, dass alle am sozialen Leben teilnehmen können.

Warum Caritas beider Basel

Ich erachte das vielfältige Tätigkeitsfeld der Caritas als wichtig und richtig. In der heutigen Zeit, in der in fast allen Branchen eine Fragmentierung der Tätigkeiten stattfindet, ist der Caritas-Ansatz mit Beratung, Caritas-Markt, KulturLegi, «mit mir», Patenschaft für benachteiligte Kinder, Secondhand-Kleiderladen und die Stabstelle Migration für die Erreichung einer solidarischeren Gesellschaft sicher sinnvoll.

Was mache ich zum Ausgleich

Die Präsenz meiner zwei kleinen Kinder führen dazu, dass ich in meiner Freizeit automatisch einen Ausgleich zur Arbeit habe. Bei schönem Wetter geniesse ich es auch, ab und zu kleinere oder grössere Fahrradtouren zu unternehmen. Wer weiss, eventuell werde ich es in Zukunft wieder einrichten können und regelmässig im Frei- oder Hallenbad «meine Bahnen abspulen»

Besten Dank für eine Berücksichtigung dieser Information in Ihrem Medium. Für Rückfragen steht der neue Geschäftsleiter der Caritas beider Basel zur Verfügung, die Koordinaten sind nachfolgend aufgeführt.

Ein Foto von Domenico Sposato finden Sie in der Beilage. Foto zvg

Für Rückfragen:

Domenico Sposato, Geschäftsleiter Caritas beider Basel (ab 1.11.2018),
Lindenberg 20, 4058 Basel, Tel. 061 691 55 55, 079 306 74 83